

BUREAU DE COMMUNICATION

15 avril 2018

DÉCLARATION DE MARIA VOCE, PRÉSIDENTE DU MOUVEMENT DES FOCOLARI, À LA SUITE DE L'INTERVENTION MILITAIRE EN SYRIE LA NUIT ENTRE LE 13 ET LE 14 AVRIL 2018

La force militaire engagée dans la nuit du 13 au 14 avril a reporté le conflit en Syrie au centre des préoccupations internationales. Après l'appel plein de tristesse du Saint-Père, la présidente des Focolari, Maria Voce, au nom des membres du Mouvement dans le monde, a réitéré sa proximité, sa solidarité et sa prière pour le peuple syrien qui, depuis sept ans vit d'épouvantables souffrances. « Étant continuellement en contact avec nos communautés en Syrie – dit Maria Voce – nous ne pouvons pas ne pas faire nôtre leur douloureuse impression d'être victimes d'une guerre par procuration, causée et portée de l'avant par des intérêts autres que ceux du peuple syrien. »

« Le Mouvement – souligne la présidente – s'en appelle aux responsables politiques du monde entier pour revenir à un dialogue profond et authentique, guidé par la recherche sincère d'une solution pacifique en faveur du bien du peuple syrien et de tous les peuples du Moyen Orient. »

Maria Voce

Stefania Tanesini (+39) 338 5658244